



Good day,

My name is Trevor Green, I use he/him pronouns. I am a research and analysis officer with Transport Canada since summer of 2022. I am a regional employee working out of Montreal with a team based in the NCR. I am also the President of CAPE Local 506. When I am not working you can find me outdoors, by the water, in the mountains, or in my garden

I'm running with the Members for Change team in this election to help build a transparent, effective, and progressive union for myself, my coworkers, and all CAPE members.

I joined the federal public service in spring of 2022 and acted quickly on the opportunity to get involved in a unionized workplace. Before the public service I spent my professional career in arboriculture, construction and hospitality. In those spaces I had always been an advocate for my coworkers and my labour rights to the best of my capacity. These industries taught me many difficult lessons about being a worker. They also gifted me many skills, knowledge and life experiences for which I am very grateful.

I studied at Concordia University, completing a BA in sociology with a minor in law and society. Previously I studied at Dawson College in psychology. My time in postsecondary education was spent with the backdrop of many powerful and effective student movements taking place. Through this time I got involved in activism around income inequality, anti-racism, issues faced by indigenous peoples, environmental causes and 2SLGBTQIA+ issues. My education allowed me to learn from countless friends, classmates and teachers, activists, critical thinkers and leaders. I carry these experiences with me and they continue to shape my politics and the way I live my life.

I believe we need a strong union to address the problems being faced by workers today. One union that is built solid from the ground up. Member activation, engagement and solidarity are my focus within my local and they would continue to be if elected to the National Executive Committee. There are significant challenges being faced by CAPE's

membership in the workplace. Particularly by some of our most vulnerable workers. Unfortunately many are facing significant injustices alone. If elected to the National Executive my focus will be on working to advance and defend my fellow workers rights in the workplace. To fight for better working conditions, better contracts and advance our collective interests as federal public servants.

I'm so excited for what we in Members for Change can accomplish over the next three years - we all deserve high standards of member-led union democracy, a union that knows how to fight and win, and justice for all equity-seeking members of CAPE.

Let's do this together! I look forward to your support and consideration in November.

In solidarity,

Trevor Green
Members for Change
Website: membersforchange.ca

Bonjour,

Je m'appelle Trevor Green, j'utilise les pronoms "il" et "lui". Je suis agent de recherche et d'analyse à Transports Canada depuis l'été 2022. Je travaille à partir de Montréal avec une équipe basée dans la RCN. Je suis également le président de la section locale 506 de l'ACEP. Dans mes temps libres, vous pouvez me trouver à l'extérieur, au bord de l'eau, dans les montagnes, ou encore dans mon jardin

Je me présente avec l'équipe des Membres pour le changement pour aider à bâtir un syndicat transparent, efficace et progressiste pour moi, mes collègues et tous les membres de l'ACEP.

J'ai commencé à travailler dans la fonction publique fédérale au printemps 2022 et j'ai rapidement saisi l'occasion de m'impliquer dans un lieu de travail syndiqué. Avant la fonction publique, j'ai passé ma carrière professionnelle dans l'arboriculture, la construction et la restauration. Dans ces secteurs, j'ai toujours défendu mes droits de travail, ainsi que ceux de mes collègues dans la mesure du possible. Ces secteurs m'ont appris de nombreuses leçons sur les conditions de travail. Ils m'ont également permis d'acquérir de nombreuses compétences, connaissances et expériences de vie dont je suis très reconnaissant.

J'ai étudié à l'Université Concordia, où j'ai obtenu un baccalauréat en sociologie avec une mineure en droit et société. Auparavant, j'ai étudié la psychologie au Collège Dawson. Mes études postsecondaires se sont déroulées avec en toile de fond de nombreux mouvements étudiants puissants et efficaces. Pendant cette période, je me suis impliquée dans l'activisme concernant l'inégalité des revenus, la lutte contre le racisme, les problèmes rencontrés par les peuples autochtones, les causes environnementales et les questions liées aux droits des personnes 2SLGBTQIA+. Mon éducation m'a également permis de rencontrer et d'apprendre d'innombrables amis, camarades de classe et professeurs, militants, penseurs critiques, leaders et personnes engagées. Ces expériences continuent de façonner mes idées politiques et ma façon de vivre.

Je crois que nous avons besoin d'un syndicat fort pour résoudre les problèmes auxquels sont confrontés les travailleurs aujourd'hui. Il faut le construire solidement à partir de la base. L'activation, l'engagement et la solidarité des membres sont mes priorités au sein de ma section locale et ces dernières continueront de l'être si je suis élu à sur le Comité Exécutif National. Les membres de l'ACEP font face à des défis importants en milieu de travail. En particulier pour certains de nos travailleurs les plus vulnérables. Malheureusement, bon nombre d'entre nous font face seuls à des injustices importantes. Si je suis élu au Conseil exécutif national, je me concentrerai sur l'avancement et la défense des droits de mes collègues en milieu de travail. Je me battrais pour de meilleures conditions de travail, de meilleurs contrats et pour faire avancer nos intérêts collectifs en tant que fonctionnaires fédéraux.

Nous méritons tous des normes élevées de démocratie syndicale dirigée par les membres, un syndicat qui sait comment se battre et gagner, et la justice pour tous les membres de l'ACEP qui recherchent l'équité.

Faisons-le ensemble ! Je compte sur votre appui et votre considération en novembre.

En toute solidarité,

Trevor Green

Membres pour le changement

Site d'internet: membersforchange.ca